

Laurent Levasseur, Président du Directoire de Bluelinea, a été élu Président de l'ASIPAG, le Syndicat National de la Silver Economie.

Bluelinea, acteur de la « Silver Economie » et opérateur d'objets et services connectés dédiés à la santé, annonce aujourd’hui l’élection de Laurent Levasseur, Président du Directoire, au poste de Président de l’ASIPAG, le Syndicat National de la Silver Economie, à l’issue de l’Assemblée Générale du 9 Juin 2015.

Les actions des membres du Syndicat National ASIPAG ont pour objectif de représenter, fédérer et accompagner les acteurs de la Silver Economie, filière dédiée au vieillissement de la population. Dans un esprit de partage et d’entreprenariat, cette nouvelle équipe s’attachera à poursuivre les actions du Syndicat ASIPAG au sein de la filière Silver Economie, aux côtés des différentes structures représentatives de l’écosystème ainsi que des pouvoirs publics.

Les entreprises adhérentes au Syndicat ASIPAG ont élu un nouveau Président et renouvelé les membres du Conseil d’Administration :

| | | |
|-----------------------------|---------------------|-------------------------|
| • Laurent LEVASSEUR | Président | Groupe Bluelinea |
| • Benoit GOBLOT | Vice-Président | Matinal |
| • Alexis ROCHE | Trésorier | Assystel |
| • Christophe JAFFRY | Secrétaire | Les Clefs du Choix |
| • Joëlle BRAIVE | Trésorière adjointe | Groupe Orange |
| • Xavier CORBIN | Secrétaire adjoint | Doro |
| • Julie CASTET | Administratrice | Tavie |
| • Agnès GEPNER | Administrateur | Incisiv |
| • Hervé MEUNIER | Administrateur | Filien |
| • Caroline MOUMINOUX | Administratrice | Intervox Groupe Legrand |
| • Jean RODRIGUEZ | Administrateur | Serenica |
| • Stéphane TRABUCHET | Administrateur | Solem |

« Au-delà d'une nécessaire représentativité de l'ensemble des entrepreneurs de la Silver Economie, le travail d'un Syndicat tel qu'ASIPAG est d'accompagner au quotidien ses membres, de travailler ensemble à la construction de modèles économiques qui participeront à la croissance de chaque entreprise de la Silver Economie et donc à la croissance globale de la filière française. Je suis heureux de pouvoir, à travers mes nouvelles fonctions, représenter cet esprit d'entreprise. » A déclaré Laurent Levasseur, nouveau président du Syndicat National de la Silver Economie.

« Le conseil d’administration du Syndicat est passé de 8 à 12 membres, preuve d’un engagement et d’une volonté commune d’avancer concrètement dans la construction d’une Silver Economie au service du bien vieillir et des personnes âgées. Le travail de cette nouvelle équipe s’inscrira dans la continuité des fondations du Syndicat ASIPAG sous les présidences respectives de Richard SACCOME puis de Didier JARDIN » ajoute Jérôme PIGNIEZ, Délégué général du Syndicat ASIPAG.

Prochain Rendez-vous : Le mardi de l’ASIPAG du 21 juillet 2015

À propos de l’ASIPAG

Twitter : @asipag

Depuis 2010 les membres d’ASIPAG, Syndicat National de la Silver Economie, ont choisi de partager, esprit d’entreprendre, éthique et valeurs communes, dans le but de construire des modèles économiques qui participeront à la croissance de chaque entreprise sur la filière et d’optimiser leur visibilité, auprès du grand public comme des professionnels.

A ce jour, le Syndicat ASIPAG regroupe près d’une centaine d’entreprises de cette filière, de la TPE au grand groupe.

Contacts Presse :

Jérôme PIGNIEZ

Délégué Général
contact@asipag.org
01 84 17 36 65

A propos de Bluelinea :

Twitter : @Bluelinea

Opérateur d'objets connectés dédiés à la santé, Bluelinea a pour but de rendre possible, à grande échelle, le maintien et le soutien à domicile des personnes fragiles et dépendantes. Déjà plus de 12.000 personnes âgées sont suivies, nuit et jour, à leur domicile, notamment au travers du bouquet de services BlueHomeCare®, développé autour du bracelet d'autonomie BlueGard, de ses offres de téléassistance et de sa plateforme d'écoute dédiée 24h/24, 7j/7. En déployant des plateformes locales de coordination, Bluelinea, qui est à l'origine du concept d'« EHPAD à domicile », s'inscrit comme un nouveau type d'opérateur du domicile avec un triple objectif : protéger les personnes en perte d'autonomie, assister les soignants et accompagner les aidants.



Cotée sur Alternext à Paris (ALBLU), Bluelinea est qualifiée « entreprise innovante » par Bpifrance. Les actions de la société sont éligibles au PEA-PME. Plus d'informations : www.bluelinea.com

Contacts Investisseurs :

Jérôme FABREGUETTES-LEIB
ACTUS finance & communication
bluelinea@actus.fr
01 53 67 36 78

Contacts Presse :

Adrien WESTERMANN
Responsable de la communication
adrien.westermann@bluelinea.com
01 76 21 70 60